
平成平成平成平成２５２５２５２５年第年第年第年第１１１１回議会報告会回議会報告会回議会報告会回議会報告会（（（（市民市民市民市民とととと議会議会議会議会のつどいのつどいのつどいのつどい））））実施報告書実施報告書実施報告書実施報告書    

開 催 日 時 平成２５年 ５月２５日（土）１９時３０分～２０時３０分 

開 催 場 所 木津南中学校 

担 当 議 員 

班代表者 中野 重髙 

司 会 者 曽我千代子 

報 告 者 西岡 政治 

記 録 者 七条 孝之・炭本 範子 

班    員 
（上記以外） 

吉元 善宏 

 一般参加者数             １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ：修学旅行補助金の削減について。 

学校の広報に掲載されている。現在の中学２年生からが廃止になる

とのことだ。 

学校からの説明がない中で、バス使用料(鴻ノ池での運動会)など、

市の税金で補助してもらっている事がわからない親がいる。その中

で、修学旅行補助金削減と言われても、親は理由がわからない、理解

できないと思う。 

親は議会だよりを見ないし、興味がない。もう少し学校の方が説明

された方が良い。 

Ａ：保護者の積立金の額が増加するとなれば議論になると考えるが、負

担増にならなければ説明はいらないと思う。 

  
Ｑ：山城病院が名称変更にふさわしい病院になるように。 

ある議員が反対したように、名称を変えても中味を末端まで改革し

ていかないと変わらない。 

看護師の技術力の向上を統一的にしてほしい。看護師の力量が低

い。（説明不足。食事の献立を変更しても説明がない。してはいけな

い事をしている。）。    

Ａ：病院は赤字続きで来ているが、今年は４億円の黒字だ。第１次改革 

プランにより、看護師・医師の確保、経営の問題に取り組んだ。看護 

師・医師の確保が難しい中で、名称変更は「イメージ的に人材確保し 

やすい」との意見があり、病院の委員会で協議をした結果だ。 

人材確保のためにも、「名称変更にふさわしい病院にしていく努力

をする」という事になった。 

 

Ｑ：木津中学校の改築について 

木津中学校改築に当たり、昨年、意義申し立てをしたが、モニュメン

ト移動などして頂き有難い。 

水の張った池など、将来を見据えたときに維持管理費がかかるのに



 

  上記のとおり、報告します。 

 

平成２５年 ６月１４日 

 

木津川市議会議長 西 岡   努 様 

 

 

        平成２５年第１回議会報告会（市民と議会のつどい）  

 

第２班 代表者  中 野 重 髙  ㊞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

無駄遣いされている（改築について）。こまめに現状をみてほしい。 

電子黒板の導入に対する反響はというと、親は無関心である。 

学校給食の未払い金が多い。これをどうするかの議論が必要。 

議員が学校に出向いて説明するのも必要ではないか。 

Ａ：学校が説明責任を果たす事、学校の中で子どもの保護者に理解を求 

める事は必要と考える。 

 

質問・要望 

等で行政側 

へ報告すべ 

き内容 

 

そ の 他 

特 記 事 項 

 


